NON CLASSIFICATION STATEMENT

Nom commercial / Trade name : Gélose de Baird-Parker (RPF) / Baird-Parker Agar (RPF)
Reference : BT010/R1 (BM158)
Date : June 1% 2015 — Version 1

FR Biokar Diagnostics certifie que le produit cité ci-dessus n’est pas classé
dangereux selon le Réglement CLP N° 1272/2008/CE; et n’est pas couvert par
les critéres du Reglement REACH N° 1907/2006/CE relatifs a la communication
d’une fiche de données de sécurité.

Une fiche de données de sécurité n’est donc pas requise pour ce produit.

EN Biokar Diagnostics certifies that the product cited above is not classified as
hazardous according to CLP Regulation N° EC/1272/2008, and is not covered
by criteria of REACH Regulation N° EC/1907/2006 related to communication of
material safety data sheet.

A material safety data sheet is not required.

Sylvie SINNATAMBY
Responsable Affaires Reglementaires
Regulatory Affairs Manager
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NON CLASSIFICATION STATEMENT

Nom commercial / Trade name : Plasma de Lapin Fibrinogéne (PLF) / RABBIT PLASMA

FIBRINOGEN (RPF)
Reference : BT010/R2 (BS075)
Date : June 1% 2015 — Version 1

FR

Biokar Diagnostics certifie que le produit cité ci-dessus n’est pas classé
dangereux selon le Réglement CLP N° 1272/2008/CE; et n’est pas couvert par
les critéres du Reglement REACH N° 1907/2006/CE relatifs & la communication
d’une fiche de données de sécurité.

Une fiche de données de sécurité n’est donc pas requise pour ce produit.

EN

Biokar Diagnostics certifies that the product cited above is not classified as
hazardous according to CLP Regulation N° EC/1272/2008, and is not covered
by criteria of REACH Regulation N° EC/1907/2006 related to communication of
material safety data sheet.

A material safety data sheet is not required.
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Sylvie SINNATAMBY
Responsable Affaires Réglementaires
Regulatory Affairs Manager
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